

## AL AYUNTAMIENTO PLENO

### **MOCIÓN PARA GARANTIZAR Y MEJORAR LA CALIDAD DEL TRANSPORTE PÚBLICO EN LA CIUDAD DE VALLADOLID**

Cada vez son más las personas y colectivos que buscan una forma alternativa al vehículo privado para moverse en la ciudad. La solución principal para distancias no asumibles a pie, es el transporte público. Es la mejor opción para dar un servicio de movilidad que cumple tanto las necesidades de la ciudadanía como del planeta.

La transformación de la movilidad, especialmente del transporte público urbano en la ciudad de Valladolid, fue una de las grandes apuestas en políticas públicas en los últimos años con el anterior equipo de gobierno. Se buscaba la accesibilidad de todos los vecinos y vecinas, dotando de una alternativa de calidad al vehículo privado con el objetivo claro de la reducción de la contaminación y del ruido, mejorando la vida, la salud y el bienestar de las personas en nuestra ciudad. En este marco, destaca la renovación de la flota de autobuses con el cambio de más de la mitad de los vehículos ya obsoletos por otros más eficientes y menos contaminantes. Fueron ocho años de planificación, de arduo trabajo y de importantes inversiones que están dando el fruto esperado, cada vez son más las personas que vienen usando el servicio de transporte público urbano.

Pero esta apuesta por la movilidad sostenible necesita cuidados para que siga funcionando correctamente y ofreciendo a la ciudadanía la calidad que desea. Desde hace algunos meses, este servicio está empezando a no funcionar como debería y se está deteriorando rápidamente, incumplimiento de frecuencias, con importantes retrasos continuados en muchas de las líneas, con autobuses totalmente sobrepasados en su aforo y sin espacio de manera constante. Estas son algunas de las razones que más quejas suscitan en la ciudadanía y que generan frustración y, especialmente, la desconfianza hacia este servicio municipal.

Por todo ello, el Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la adopción de los siguientes,

## **ACUERDOS**

1. El Ayuntamiento de Valladolid se compromete a desarrollar en el año 2025 un estudio sobre las líneas, paradas y frecuencias del servicio de transporte público urbano AUVASA, donde se recoja toda la información de la situación actual para valorar las posibilidades de implantación, modificación y mejora de las líneas y servicios en cada barrio
2. El Ayuntamiento de Valladolid se compromete a garantizar el cumplimiento de horarios y frecuencias establecidos en todas las líneas de la ciudad.
3. El Ayuntamiento de Valladolid continuará con una renovación y aumento real, efectivo y progresivo de la flota de autobuses y del personal necesario para garantizar la calidad del servicio.

Valladolid, a 21 de enero de 2025

Rocío Anguita Martínez

**Portavoz del G.M. Valladolid Toma la Palabra**